

Desplazados 160 mil civiles por la ofensiva del Ejército de Iraq en el norte del país



Erbil, 9 ene (RHC) Un total de 160 mil civiles han sido desplazados por la ofensiva del Ejército iraquí para expulsar al grupo terrorista Estado Islámico de las ciudades de Nínive y Mosul.

Según el ministro iraquí de Migraciones, Yasem Mohamed al Yaf, los desplazados han sido acogidos en cinco campamentos en Nínive, Saladino y en la región autónoma del Kurdistán.

Las autoridades subrayaron, además, que tienen capacidad para otras 120 mil personas en esos campamentos.

Por otra parte, 20 mil civiles han regresado a sus hogares luego de que el ejército liberase sus poblaciones en la provincia de Nínive.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/117800-desplazados-160-mil-civiles-por-la-ofensiva-del-ejercito-de-iraq-en-el-norte-del-pais>



Radio Habana Cuba